



みんなのさとたより



新年明けましておめでとうございます。
 旧年中はご家族様や関係者の皆様には大変お世話になりました。
 今年一年も感謝の気持ちを忘れず、入居者様が穏やかに過ごすことができるよう、サービスを提供して参りたいと思っております。皆様にとってご多幸がありますようお願い申し上げます。本年もよろしくお願ひいたします。

おせち料理(元旦 昼食)

有頭海老の旨煮 ホタテ煮 合鴨スモーク
 数の子 寿高野の煮物 カニカマ 絵馬蒲鉾
 黒豆煮 伊達巻き玉子 花三色 六角里芋煮 昆布巻 若
 桃の甘露煮 栗きんとん



大晦日の夕食は年越しそばでした！

初詣へ行ってきました！

元旦は天気が良かったので白山神社へお参りに行きました。
 今年1年も平和に過ごせますように。



クリスマス会の様子をお届けします♪

12/23(月)にクリスマス会をしました。今年はサンタさんとお友達の仏様が各ユニットを回り、歌とプチギフトをプレゼントしました。
 なかなか凝った衣装で、皆様に喜んでいただけたようです！



能登半島地震から1年が経ちました。昨今の頃は余震などもあり気持ちが落ち着かない日々でした。この1年を振り返り、改めて毎日をいつも通りに過ごせることに感謝し、日々を大切に過ごせるようにしていきたいと思ひました。
 さて、インフルエンザが猛威を振るい始めています。石川県にもインフルエンザ流行の警報が発令されました。しっかりと感染症対策をしていきたいと思ひます。面会時の感染症対策についてもご協力よろしくお願ひします。